

Publié le 3 septembre 2015

Le Crédit coopératif et la FedEpl renouvellent leur partenariat

Le Crédit coopératif et la Fédération des Epl ont signé le 30 juillet une nouvelle convention de trois ans, confirmant ainsi tout l'intérêt et le dynamisme de leur partenariat.



Le Crédit coopératif et la FedEpl forment un partenariat fondé sur une vision commune de l'action publique locale qui allie performance économique et intérêt général. La convention renouvelée permettra d'approfondir leurs réflexions menées dans plusieurs domaines tels que l'économie sociale et solidaire, les énergies renouvelables ou encore le tourisme, la culture et les loisirs.

La mise en place et le financement de la SemOp tiendront par ailleurs une place importante dans ces nouvelles années de coopération.

Par Audrey GOURRAUD